

particulièrement à la culture des plants d'arbres forestiers. Sans vouloir faire ici de réclame intéressée pour personne, je crois devoir nommer trois maisons qui fournissent des plants recommandables. Ceux qui veulent planter de bons arbres, un peu avancés, bien déplantés et arrangés avec un soin scrupuleux pour le transport, peuvent s'adresser en toute sûreté à Messieurs Auguste Dupuis, pépiniériste, village des Aulnaies, Comté de l'Islet, et Williams Evans, 93, rue McGill, Montréal. Quant à ceux qui voudraient faire des plantations considérables et qui ne veulent ou ne peuvent pas recourir à la méthode de semis, ils peuvent se procurer, *par la malle*, franc de port, des plants de quatre à six pouces, de toutes les variétés indiquées dans ce travail, pour des prix variant de une à cinq piastres le cent, et de trois à quinze piastres *le mille*, suivant les espèces, en s'adressant à M. W. W. Johnson, Snowflake, Antrim County, Michigan. J'ai eu des plants de cette maison, tant d'arbres toujours